

## ABSTRAK

**Nurul Wahidah**, NIM 170102010503, *Peran Orang Tua Tunggal dalam Membentuk Karakter Kemandirian pada Anak dalam Keluarga di Dwi Marga Utama Kec. Sungai Loban Kab. Tanah Bumbu*, Pembimbing Skripsi Bapak Dr. H. Surawardi M.Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin 2024

**Kata Kunci:** Peran Asuh, Orang Tua Tunggal, Kemandirian Anak.

Peran orang tua dalam membentuk kemandirian anak sangatlah penting karena orang tua dianggap sebagai madrasah pertama oleh anak. Pada zaman sekarang ini hal yang di takutkan dalam pernikahan yaitu tentang perihal fenomena orang tua tunggal hal ini, menjadikan orang tua tunggal harus memilih tugas utamanya antara bekerja mencari nafkah atau fokus penuh dalam kehadiran dirumah. Paling utama durasi untuk mengurus anak, alhasil anak akan merasa hatinya kurang menemukan pengasuhan dengan cara maksimal dari orang tua. Minimnya keseriusan pengasuhan anak dampak dari terbenrturnya orang tua tunggal hendak menghasilkan atensi orang tua kepada anak hendaknya menurun.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendiskripsikan peran orang tua tunggal dalam membentuk karakter kemandirian pada anak dalam keluarga di desa Dwi Marga Utama kecamatan Sungai Loban kabupaten Tanah Bumbu dan mendiskripsikan hambatan yang dihadapi orang tua tunggal dalam membentuk karakter.

Metode penelitian yang dilakukan jenis penelitian lapangan dengan menggunakan penelitian studi kasus dan teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik keabsahan datanya yaitu dengan keikutsertaan peneliti dan tringagulasi antar narasumber atau responden.

Pola pengasuhan orang tua tunggal dalam membentuk kemandirian anak yaitu dengan orang tua memberikan contoh dan membimbing anak dalam melakukan pekerjaan sehari-hari sampai terbiasa sendiri, menghargai hasil pekerjaan anak dengan pujian dan hadiah serta tidak mengekang anak dalam melakukan tugasnya. Adapun hambatan yang dihadapi orang tua tunggal yaitu kesulitan orang tua tunggal dalam membagi waktu dan mengambil peran ganda sebagai pencari nafkah, mengurus rumah dan mengasuh anak